



5eme Dimanche de CARÊME Le 17 mars - Cycle B



JE SUIS TON CADEAUX



AMBIANCE

Nous avançons sur le chemin de Pâques, le temps s'intensifie, les paroles, fruits de l'expérience, anticipent le chemin, Son chemin, dans lequel Il passe en premier. Le reste d'entre nous peut le sentir, s'en approcher et, d'une certaine manière, le vivre aussi. Il n'y a que le Père et Lui.

Préparons-nous aujourd'hui à ce demain qui est déjà là, l'après, le moment présent.

C'est toujours un bon moment pour être avec vous, en me plaçant de cet intérieur qui unifie les âmes, les moments et les rêves.

Nous marchons sur le chemin du Carême, une opportunité pédagogique qui nous guide et nous instruit. Nous remettons entre tes mains nos forces pour qu'elles soient l'outil qui nous rapproche de la réalité vers laquelle tu nous envoies, et aussi nos limites pour que tu nous aides à les dépasser.

CHANT. Para acoger el dolor – JUAN CARLOS PRIETO

<https://youtu.be/RjI0x35BbOM?si=x7M01FIUFHutMnGJ>

EVANGILE. Jean 12, 20-33

« Il y avait quelques Grecs parmi ceux qui étaient montés à Jérusalem pour adorer Dieu pendant la fête de la Pâque. Ils abordèrent Philippe, qui était de Bethsaïde en Galilée, et lui firent cette demande : « Nous voudrions voir Jésus. » Philippe va le dire à André, et tous deux vont le dire à Jésus. Alors Jésus leur déclare : « L'heure est venue où le Fils de l'homme doit être glorifié. Amen, amen, je vous le dis : si le grain de blé tombé en terre ne meurt pas, il reste seul ; mais s'il meurt, il porte beaucoup de fruit. Qui aime sa vie la perd ; qui s'en détache en ce monde la gardera pour la vie éternelle. Si quelqu'un veut me servir, qu'il me suive ; et là où moi je suis, là aussi sera mon serviteur. Si quelqu'un me sert, mon Père l'honorera. Maintenant mon âme est bouleversée. Que vais-je dire ? "Père, sauve-moi de cette heure" ? – Mais non ! C'est pour cela que je suis parvenu à cette heure-ci ! Père, glorifie ton nom ! » Alors, du ciel vint une voix qui disait : « Je l'ai glorifié et je le glorifierai encore. » En l'entendant, la foule qui se tenait là disait que c'était un coup de tonnerre. D'autres disaient : « C'est un ange qui lui a parlé. » Mais Jésus leur répondit : « Ce n'est pas pour moi qu'il y a eu cette voix, mais pour vous. Maintenant le jugement de ce monde a lieu ; maintenant le prince de ce monde va être jeté dehors ; et moi, quand j'aurai été élevé de terre, j'attirerai à moi tous les hommes. » Il signifiait par-là de quel genre de mort il allait mourir. »

Pour approfondir la Parole (*Marie-Noëlle THABUT*)

« Voici venir des jours... » : Toute la Bible est tendue vers l'avenir, avec cette certitude inébranlable que les Jours promis par Dieu viendront. La caractéristique des prophètes, c'est de savoir regarder avant tout le monde l'éclosion des bourgeons. « Voici venir des jours où je conclurai avec la Maison d'Israël et avec la Maison de Juda une Alliance Nouvelle » : nous rencontrons le mot Alliance, c'est beau la foi ! Et les prophètes, comme chacun sait, n'en manquent pas. Quand tout va mal, ils ne disent pas « tout est perdu », au contraire, ils trouvent justement de nouvelles raisons d'espérer ! C'est exactement ce qui se passe ici dans ce texte de Jérémie à chaque pas dans la Bible ; c'est la grande particularité de la foi juive puis chrétienne ! La dernière phrase de Jérémie, dans la première lecture de ce dimanche, était : « Je pardonnerai leurs fautes, je ne me rappellerai plus leurs péchés » ; cette

promesse-là, le peuple l'a bien entendue et sa réponse, c'est ce magnifique psaume 50/51. Celui qui parle ici, qui dit : « Pitié pour moi, mon Dieu, dans ton amour, selon ta grande miséricorde, efface mon péché ».

La lettre aux Hébreux s'adresse à des Chrétiens d'origine juive. L'auteur cherche à éclairer leur foi chrétienne toute neuve à partir de leur foi juive et de leur connaissance de l'Ancien Testament. Son objectif est de montrer que l'histoire humaine a franchi avec le Christ une étape décisive : il y avait eu le régime de l'Ancienne Alliance, désormais il y a l'Alliance Nouvelle, annoncée par Jérémie ; cette Alliance Nouvelle est réalisée dans la personne même du Christ.

Nous sommes dans les derniers jours avant la fête de la Pâque à Jérusalem ; il y a de quoi inquiéter les autorités : Jésus a fait ces jours-ci une entrée triomphale dans la ville, le peuple a crié « Hosanna » sur son passage, comme on faisait dans les grandes cérémonies pour acclamer la promesse du Messie ; c'est sûr, la foule le prend pour le Messie. Et Saint Jean raconte que les Pharisiens se sont dit les uns aux autres « Vous le voyez, vous n'arriverez à rien : voilà que le monde se met à sa suite. » Quand Jésus a prié « Père, glorifie ton nom », Saint Jean nous dit qu'une voix vint du ciel qui disait : « Je l'ai glorifié (mon Nom) et je le glorifierai encore ». « J'ai glorifié mon Nom », c'est-à-dire je me suis révélé tel que je suis ; « et je le glorifierai encore », cela veut dire maintenant l'Heure est venue où en regardant le crucifié, vous découvrirez jusqu'où va l'amour insondable de la Trinité. Et toute cette pédagogie de révélation n'a qu'un seul but : que l'humanité entende enfin la Bonne Nouvelle de l'amour de Dieu : « C'est pour vous, dit Jésus, que cette voix s'est fait entendre. »

Des pistes pour la prière

- Au moment le plus sombre où Dieu devient présent dans la vie de Jésus, nous contemplons ce texte en silence et nous prions.
- Comment avez-vous fait l'expérience de cette présence dans les ténèbres de votre vie ?
- Comment accompagnons-nous et transmettons-nous la Bonne Nouvelle aux personnes dans les moments d'obscurité ?



**MUSIQUE AMBIENCE.
MARGARET'S LULLABY**

<https://youtu.be/9jAy0YeB2cw?si=7X5NaIG7m1dluty>

DEVENIR JÉSUS

Te regarder,
te voir autour de nous,
nous mettre le signe
et assumez la mission.
Élevez l'agenouillement.
Laissez l'amour s'exprimer
librement.
Seuls les petits
sont capables de voir.
Nous devons vouloir voir !
Tomber à terre, porter du fruit.
Évangéliser avec le regard
qui nous provoque.
Évangéliser avec les gestes
avec lesquels nous pouvons
nous transformer.
Laissons-nous évangéliser
par les pauvres.
Évangéliser, c'est être Jésus,
s'incarner sur terre.
La vie, les chemins,
les gens, nous envoient
des messages d'aide.
Écouter, vouloir voir
est un choix.

Être capable d'interpréter
les mots, les regards,
les gestes.
Les circonstances et les faits
qui nous interpellent et nous
défient.
Ce monde nous demande
des réponses concrètes,
sans digresser, en allant à
l'essentiel.
Être Jésus comme vous,
en regardant les bords,
regardant vers le bas,
en regardant devant soi.
Ne laisser personne derrière.
Ne pas considérer les choses
comme acquises.
Être Jésus tel que vous êtes,
écouter les voix douces,
en faisant attention à tout,
en rêvant et en proposant
des chemins pour l'avenir,
porteurs d'espérance.
Que ma vie porte du fruit
comme le grain qui tombe.

CHANT. MÉTÈTE EN MI PIEL – JUAN CARLOS PRIETO

<https://youtu.be/A114WNLURfE?si=BB4uBw8fBD68wLQ1>

ADÉNTRATE - RUAH

<https://youtu.be/aWqgzEHIBvs?si=8g4E3DIDH9eU7qJY>



Sœurs de la Charité de Sainte Anne
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

Cuidando
Protegiendo



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION